

日本体育大学と神崎町が協定を締結

町は、学校法人日本体育大学と「体育・スポーツ振興に関する協定」を締結して、7月6日に役場において調印式を行いました。式には、協定の橋渡しをして頂いた林衆議院議員も出席。

この協定は、神崎町と日本体育大学が協力・連携して、スポーツを通じた地域振興を目的として締結しました。今後は双方による推進協議会を設置して、スポーツ指導者の派遣や児童・生徒の大学施設の利用などについて検討・協議を行っていく予定です。

体育・スポーツ振興に関する協定調印式

神崎町 学校法人 日本体育大学



協定書を手にする松浪日体大理事長(左)、林衆議院議員、石橋町長

株式会社セブン-イレブン・ジャパンとの 「神崎町見守りネットワーク活動に関する協定」締結式



協定書を手にするセブン-イレブン・ジャパン内竹ゾーンマネージャーと石橋町長

セブン-イレブン・ジャパンと神崎町が協定を締結

町は、6月30日に株式会社セブン-イレブン・ジャパンと高齢者見守りネットワーク活動に関する協定を締結しました。

この協定はセブン-イレブンが展開しているお届けサービスを通じて、ひとり暮らしの高齢者や障害者の方が安心して地域で暮らせるよう「さりげない見守り」を行い、異変を発見した際は町へ連絡し、町は速やかに必要な措置を講じることにより高齢者福祉サービスの向上を図るものです。

県建設業協会香取支部青年部がボランティア！

7月3日、県建設業協会香取支部青年部が地域貢献活動として、危険遊具の撤去や、通学路の除草作業を行いました。

当日は、雨の中での作業にもかかわらず、神崎ふれあいプラザ脇の公園で、点検により腐食が進み、危険な状態が明らかになった遊具を撤去。また、武田の鳥打の坂周辺の除草作業を行いました。本当にありがとうございました。



プラザ脇の危険遊具を撤去



役場で行われた作業前の開会式での集合写真